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Рефлексия учащихся (фрагменты).

• Была ли для вас такая форма урока интересной и познавательной?
«Мне очень понравился интернет-урок. Рассказала маме с восторгом. Она сказала:
 «Здорово, современно и познавательно!»».
«Урок и презентации понравились. Было интересно, захотелось поехать в Лондон, хоть я уже
 там был».
«Было интересно смотреть и аудировать презентации. Вырасту и поеду в Лондон! Одно дело
 – компьютер, а совсем другое – увидеть всё собственными глазами. И обязательно привезу
 фотографии Нине Ивановне!»

• Следует ли в дальнейшем проводить подобные интернет-уроки?
«Да, но и традиционные уроки не хуже, мы много играем на уроках – это мне тоже 
нравится».
«Не каждый урок, но иногда очень хорошо бы».
«Да следует, к таким урокам хочется хорошо готовиться дома (искать и выбирать 
материал)».

• Какие сложности возникли у вас в ходе выполнения домашнего задания?
«Я ещё не очень дружу с компьютером, быстро искать и печатать пока не могу».
«Мои родители редко подпускают меня к компьютеру, боятся, что я буду «слепым», как
 говорит мама, но когда узнала, что мне нужно, даже стала помогать».
«Трудностей и сложностей у меня не было, мы недавно купили компьютер - вся семья мне
 помогала».



Критерии оценок интернет-урока.

Оценки ставятся  только 
положительные: 4 или 5, в 
зависимости от полноты 
раскрытия темы.

Оценивается 
интеллектуальная работа. 
Полнота усвоения темы, 
самостоятельность 
мышления, глубина 
раскрытия темы.

Презентация 

Пятибалльная системаОценивается усвоение  
полученной на уроке и в 
ходе самостоятельной 
работы информации.

Ответы на письменные 
вопросы

Пятибалльная системаОценивается активность, 
правильность ответа, 
глубина раскрытия темы.

Работа на уроке

Оценки Критерии оценокВид работ



Ответы на письменные вопросы.

Travelling is a waste of time (пуcтая трата времени).
• I can’t agree that travelling is a waste of time. When you travel you make friends with a lot of 

foreign people, and you can keep in touch with them writing letters there.
• I can’t agree that travelling is a waste of time. If you learn a foreign language, it is very useful to 

go to a country where the language you learn is spoken because this will help us to improve 
your foreign language a lot of practice.

• I can’t agree that travelling is a waste of time. I like to rest after a hard school year. I like to swim 
and I think it is very useful for my health, and it is also very important to make new friends, when 
we travel.

You can only learn English in England. Your answers you can express by e-mail: 
m.white2010@yandex.ru.

• It is a great to learn English in England, but of course it isn’t the only possibility to learn it. You 
can learn English at school as well, if you are lucky to have a good teacher and if you really 
want to.

• It is a great to learn English in England, but of course it isn’t the only way to do it. You should 
read English books.

• It is a great to learn English in England. But I think it isn’t the only method to do it. I suppose 
everybody can easily make friends with a foreigner without leaving one’s home, through the 
Internet.

• It is a great to learn English in England. But I think we can learn the language through the 
Internet. It is useful to make an English friends and to write letters to each other. There always 
is a way to do something, you should only really want it. 
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